

LES FRUITS COLONIAUX (1928-1934)

Société anonyme Les fruits coloniaux
(*Revue générale du froid*, juillet-août 1928)

Les Fruits Coloniaux. — Société anonyme. Objet : l'étude et la mise en valeur de toutes exploitations agricoles et plus spécialement la culture de tous fruits et plantes exotiques, notamment des bananes et des ananas. Siège : Paris, 4, rue de Sèze. Capital : 1 million, en actions de 100 francs, toutes souscrites en numéraire ; il pourra être porté à 5 millions. Administrateurs : MM. Abadie, 1, villa Niel ; Decamps, négociant à Bordeaux, 145, rue d'Ornano ; de Courville ¹, à Paris, 44, rue du Cherche-Midi ; Fontaine, à Paris, 101, rue du Cherche-Midi ; Patey ², à Paris, 61, boul. Pasteur ; du Repaire ³, à Paris, 7, av. de Messine ; et Walford ⁴, à Paris, 4, rue de Sèze.

COMPTES RENDUS FINANCIERS
Société anonyme Les fruits coloniaux
(*Les Archives commerciales de la France*, 3 août 1928)

PARIS. — Formation. — Soc. an. dite LES FRUITS COLONIAUX, 4, Sèze. — 99 ans. — 1.000.000 francs. — 30 juin 1928. — *Gazette du Palais*.

TRANSFERT DU SIÈGE À BRAZZAVILLE

Créations
Sociétés commerciales

¹ Maurice BERNARD DE COURVILLE (1860-1937) : X-Génie Maritime. Entré en 1908 aux Éts Schneider qu'il représenta aux Chantiers et ateliers de la Gironde ; aux Chantiers et ateliers du Temple (1913) ; à la Société normande de métallurgie, à la Société Provençale de Constructions Navales et aux Mines de Cinglais (1916), aux Entrepôts frigorifiques des Halles de Paris (1918), à l'Éclairage des Véhicules sur rail, à la Société de Cadastre et de Topographie, à la *Revue critique* (1919) ; à la Compagnie d'alimentation et d'installation frigorifiques et au *Journal de Physique* (1920) ; à la Compagnie aérienne française (1921), à la Société Technique de Forage (1923)...Démissionnaire en 1923 de la Société de Moteurs à gaz et d'industrie mécanique.

² Henri-Hippolyte Patey (1867-1957) : polytechnicien, général, grand officier de la Légion d'honneur. Administrateur de diverses sociétés dont la Compagnie de culture cotonnière du Niger, la Sucrierie et raffinerie de Phu-My (Cochinchine) et les mines de Ras-el-Ma (mercure en Algérie). Voir *Qui êtes-vous ?*

³ Georges du Repaire (1886-1940) : lieutenant-colonel, chevalier de la Légion d'honneur, croix de guerre. Marié à Alberte de Cavelier de Montgeon. Dont Ghislaine (Mme Jacques d'Aubarède), Monique (Ctesse Daniel de Ipanema Moreira) et Michèle.

⁴ H.G. Walford : ancien directeur du département maritime de la Vickers et beau-fils du patron de ce groupe, Basil Zaharoff (selon Mennevée). À l'origine de la Compagnie de Transit (1917), de la Compagnie de transit de Fécamp (1918), de la Compagnie boulonnaise de transit (1919) et de la Compagnie française de marine et de commerce, toutes sociétés domiciliées au 4-6, rue de Sèze à Paris..

(Bulletin économique de l'AEF, 4^e trimestre 1929)

Les Fruits Coloniaux. — Société anonyme au capital de 1.000.000 de francs. Siège social : Brazzaville (Etude et mise en valeur de toutes exploitations agricoles et plus spécialement la culture de tous fruits et plantes exotiques, notamment des bananes et des ananas).

COMPTES RENDUS FINANCIERS
Société anonyme des fruits coloniaux
(Revue générale du froid, décembre 1929)

Le capital de cette société vient d'être porté de 1 à 3 millions, par l'émission à 600 fr de 4.000 actions nouvelles de 500 fr de nominal.

MM. Guy Lepel-Cointet ⁵, à Paris, rue Meissonnier, 3 ; de San-Lazaro, à Paris, boul. Saint-Germain, 242 bis ; Émile de Terwangne, à Liège (Belgique), quai Amercœur, 31 ; Georges Clarac, à Paris, rue des Vignes, 39, ont été nommés nouveaux administrateurs et la nomination comme tel de M. C. Frazao-Christiano Pacheco, à Paris, rue Eugène-Millon, 20, a été ratifiée.

RETOUR DU SIÈGE À PARIS

COMPTES RENDUS FINANCIERS
Société anonyme des fruits coloniaux
(Les Archives commerciales de la France, 29 janvier 1930)

PARIS. — Modification, — Soc. dite LES FRUITS COLONIAUX, siège à Brazzaville (Moyen-Congo). — Transfert du siège à Paris, 3, Scribe. — 11 janv. 1930. — *Gazette du Palais*.

(Les Archives commerciales de la France, 3 février 1930)

PARIS. — Modification. — Soc. dite LES FRUITS COLONIAUX, 3, Scribe. — Capital porté de 1.000.000 fr. à 3 millions fr. — 11 janv. 1930. — *Gazette du Palais*.

⁵ Guy Lepel-Cointet (1884-1954) : issu d'une dynastie d'agents de change parisiens. Fils d'André et d'une Dlle Ouzille, de Lorient (sœur d'un administrateur de Saupiquet). Marié à *Jeanne-Marie-Fernande Varanguien de Villepin*. Dont Éric (en religion), Marc (mpf 1940-1945), marié à Marie-Thérèse de Casamajor ; Monique (ctesse Ogier de Lesseps) ; et Gilbert, administrateur du Crédit électrique et gazier.

Associé d'agent de change. Administrateur de la Compagnie de Constructions Modernes au Maroc et de la Société Immobilière de Casablanca (1914) ; de la Société agricole du Maroc, de la Société générale pour le développement de Casablanca ; de la Compagnie chérifienne de colonisation (1920) ; de l'Afrique minière équatoriale et des Carrières et Matériaux de Nécy (1921) ; des Mines d'anthracite de Saint-Agnès (Isère). Partie prenante dans la Société de gérance des naphtes de Bakou (octobre 1925), destinée à exploiter certains actifs de la doyenne des sociétés pétrolières russes. .

Adeptes de Teilhard de Chardin.



<http://ray-scripophile.be/>

Société anonyme
 les
 fruits coloniaux
 3, rue Scribe, Paris
 Capital 3.000.000 de fr.
 divisé en 6.000 actions de 500 fr.chacune

Droit de timbre acquitté par abonnement
 Avis d'autorisation inséré au *Journal officiel*
 du 28 février 1930

Statuts déposés chez M^e Vallée, notaire à Paris, le 11 janvier 1930

PART BÉNÉFICIAIRE AU PORTEUR

créée en vertu de l'article 17 des statuts

Un administrateur (à gauche) : Georges du Repaire

Un administrateur (à droite) : Héraud (?)

Anc. Éts Henry Blitz, Grav., Paris

Abonnement au timbre
 (*Les Annales coloniales*, 4 mars 1930)

La Société Les Fruits coloniaux, ayant son siège à Paris, est, à partir du 25 août 1928 et 21 février 1930, abonnée au timbre pour 6.000 actions, n° 1 à 6000, d'une valeur

nominale de 500 fr., pour lesquelles elle a été dispensée de l'apposition matérielle de l'empreinte du timbre par une décision du directeur de l'enregistrement à Paris (sociétés), en date du 22 février 1930.

(*Les Archives commerciales de la France*, 21 janvier 1931)

PARIS. — Modification. — Société dite LES FRUITS COLONIAUX, 3, Scribe. — Transfert du siège, 4, Sèze. — 20 décembre 1930. — *Gazette du Palais*.

(*Les Archives commerciales de la France*, 18 avril 1932)

PARIS. — Modification, — Soc. dite LES FRUITS COLONIAUX, 4, Sèze. — Capital porté à 3.750.600 fr. — 25 mars 1932. — *Affiches Parisiennes*.

Les assemblées d'hier
(*Cote de la Bourse et de la banque*, 30 août 1934)

Les Fruits coloniaux. — Vote de la dissolution anticipée de la société et nomination d'un liquidateur.

LES FRUITS COLONIAUX
(*Les Annales coloniales*, 4 septembre 1934)

Les actionnaires réunis le 29 août en assemblée extraordinaire, ont voté la dissolution anticipée de la Société et ont nommé M. Charles Guilhot liquidateur.
